

Comunicado de Prensa nº: **06**  
Fecha: **09 de octubre 2014**

## **EL 40º RALLYE ORVECAME ISLA TENERIFE TROFEO CEPSA HA SIDO PRESENTADO CON ÉXITO**

**VIERNES 10 DE OCTUBRE, CIERRE DE INSCRIPCIÓN**

Se presentaba según la agenda prevista el **40º Rallye Orvecame Isla Tenerife Trofeo Cepsa** en el Salón Noble del Cabildo con la presencia del **Excmo. Sr. Pte. Carlos Alonso** quien destacó la importancia que tiene para la isla esta prueba, siendo el evento del motor más importante con el que cuenta Tenerife. Además, alabó el buen hacer del comité organizador, el Club Rallyten Sport, y felicitó a los anteriores y actuales organizadores por el cuarenta aniversario que cumple este año el rally.

Como no podía ser de otra manera, tampoco quiso faltar a la cita la Consejera de Deportes del Cabildo Insular, **Mª Cristo Pérez** para quien *“elegir esta institución para presentar el rally, es en realidad un honor para nosotros”* Además, felicito públicamente a Julio Martínez por lo laborioso del rutómetro, por sus constantes ideas y por trabajar en pro del automovilismo aunque muchos quebraderos de cabeza le de, sentenció la Consejera quien se mostró muy satisfecha con la prueba del año pasado y esperando deseosa que ésta tenga el mismo éxito.

Al acto también acudió **Zósimo Darías**, Concejal de Deportes del Ayto. de Santa Cruz (epicentro de la prueba) reconociendo la labor de todos los patrocinadores, no sólo los de esta prueba, sino también, los que llevan cada uno de los participantes en sus coches y que también hacen posible que el automovilismo perdure.

**Benito Rodríguez**, en nombre de la Federación Interinsular de Automovilismo de Santa Cruz de Tenerife destacó la importancia de que una prueba cumpla tantas ediciones y se reafirmó en la idea de que este *“es un rallye de todos y para todos, porque trabajan varias escuderías apoyando a Rallyten, porque es la prueba sin duda mas representativa de la isla y porque es de aficionados y participantes”*.

No podían faltar a la cita, los dos principales patrocinadores, Orvecame-Cicar y Cepsa. **Juan Santana**, Gerente de Orvecame anunció que el coche cero será un Opel Corsa OPC grupo N3 (Campeonato de España de Rallyes) pilotado por Javier Izquierdo,



Rallye Orvecame Isla Tenerife Trofeo Cepsa  
17-18 de octubre 2014

mientras que **Salvador García**, Director de Cepsa en Canarias sigue apostando por la seguridad como elemento imprescindible en cualquier prueba deportiva.

Por último, destacar que el viernes 10 de octubre a las 20.00 se procederá al **cierre de inscripciones**. En la web oficial de la prueba [www.rallyeislaterife.com](http://www.rallyeislaterife.com) se podrán consultar los inscritos online hasta la publicación de la lista oficial el próximo martes 14 de octubre, siendo éstas las próximas citas de un rally que ya está calentando motores para entrar en la semana grande del automovilismo en Tenerife.

Para más información, visítenos en: [www.rallyeislaterife.com](http://www.rallyeislaterife.com)



[facebook/rallyeorvecameIslaTenerife](https://facebook.com/rallyeorvecameIslaTenerife)